

FARMAMUNDI,

en defensa del ultraje a la mujer



Mujeres en el Centro de Terapia Ocupacional de la RDC, asistido por Farmamundi, en el que han aprendido diversos oficios.

La Junta de Castilla-La Mancha financia con 250.000 euros el proyecto de acción humanitaria llevado por esta ONG en la República Democrática del Congo

Redacción: Paola Zafrilla

Farmamundi atiende, médica y psicológicamente, a más de 1.800 víctimas de la violencia sexual en la RDC durante 2010

La RDC: Un país en crisis permanente

La República Democrática del Congo (RDC), también llamada Congo-Kinshasa para diferenciarla del Congo-Brazzaville, se encuentra situada en el centro de África.

Desde hace más de una década, el país se ha visto inmerso en un conflicto que ha debilitado la estructura del Estado y ha normalizado la violencia dentro de la sociedad.

Concretamente, en estos 10 años de conflicto, ha provocado más de 5 millones de muertos, víctimas de la violencia, enfermedades y la desnutrición, subproductos de una guerra que ha destruido casi en su totalidad el sistema de salud y la economía del país.

En la actualidad, pese a que la guerra de los Grandes Lagos cesó oficialmente en 2003, su población sufre todavía las consecuencias de los enfrentamientos de diferentes grupos armados, en una lucha

En 2010, la ONG sanitaria Farmamundi ha llevado a cabo en las provincias de Nord Kivu y Oriental de la República Democrática del Congo (RDC), un proyecto de acción humanitaria, financiado en 250.000 euros por la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, cuyo principal objetivo no es otro que prevenir la violencia sexual y prestar asistencia médica, psicológica y socioeconómica a sus víctimas.

Teniendo en cuenta que la violencia de género se ha convertido en un arma de guerra más en la RDC, siendo la peor amenaza existente para la salud sexual, reproductiva y mental de las mujeres, Farmamundi ha atendido médica y psicológicamente a más de 1.800 víctimas directas y ha beneficiado, de manera indirecta, a otras 51.000 que han participado en las más de 1.000 sesiones de sensibilización organizadas por FEPSI y PPSSP. Además, gracias a esta ONG, se han mejorado las infraestructuras sanitarias de la zona y se ha contribuido de manera decidida al aprovisionamiento de medicamentos y material sanitario en la RDC, al tiempo que se ha fomentado la reinserción socioeconómica de 530 mujeres.

Para realizar el proyecto, Farmamundi ha trabajado con dos ONG locales, Femmes Engagées pour la Promotion de la Santé Intégrale (FEPSI) y Programme de Promotion des Soins pour la Santé Primaire (PPSSP), grandes conocedoras de los problemas y necesidades de una de las zonas más castigadas por los grupos armados en su lucha por hacerse con los recursos naturales de esta región.

continúa por los recursos naturales que posee la región.

La violencia generalizada y las violaciones, la impunidad de los agresores, la pobreza extrema, así como la destrucción

prácticamente total de las principales infraestructuras básicas, como son los hospitales y las carreteras, son algunos de los motivos por los que Farmamundi lleva trabajando

en la República Democrática del Congo desde el pasado año 2006, con el fin de paliar la crisis permanente en la que vive el país, a través de proyectos de acción humanitaria.